

## **Jahreshauptversammlung des SV Hohnhorst am 18.06.2022**

Draußen der gefühlt wärmste Tag in diesem Jahr, war es im Schützenhaus doch noch angenehm kühl.

Das Motto in diesem Jahr ist wohl ~Klein aber Fein~, denn wie schon beim Königsschießen kamen zur JHV nicht so viele Schützen wie erwartet. Sind das noch die Coronauswirkungen, das sommerliche Badewetter, oder der außerplanmäßige Termin im warmen Juni anstatt im kalten Februar?

Wie auch immer, der 1. Vorsitzende Volker Günther war froh, mit seinen Vereinsmitgliedern endlich wieder eine JHV abhalten zu dürfen.

In seiner Begrüßungsrede freute er sich besonders über die Teilnahme der Ehrengäste Sophie und Manfred Arndt, die sich beide mit ihren 91 Jahren die Versammlung nicht entgehen lassen wollten. Auch unser Schützenbruder und Bürgermeister Cord Lattwesen war mit von der Partie. Die Coronajahre waren und sind schwierig. Umso erfreulicher ist es, das der Verein im Mai sein Königsschießen abhalten konnte und auch das Kreiskönigsschießen in diesem Jahr wieder stattfinden kann. Es kehrt langsam wieder so etwas wie *Normalität* ein.

Wir alle wissen Vereinsarbeit gehört zum Ehrenamt und wird nicht bezahlt, aber der Verein kann seine Mitglieder als kleine Anerkennung auszeichnen.

### **Ehrung für folgende Vereinsmitglieder:**

#### Vereinsurkunde für die 10-jährige Mitgliedschaft:

Gabie Appelt

Uwe Burghoff

Ilona Schwake

#### Vereinsurkunde für die 20-jährige Mitgliedschaft:

Mirko Becker

Miriam Bodenburg

Gerald Matthias

Dierk Vahle

Gisela Weber

Vereinsurkunde für die 65-jährige Mitgliedschaft:

Heinrich Läseke

Ehrennadel in Silber für die 25-jährige Mitgliedschaft im Deutschen Schützenbund (DSB):

Jutta Bochmann-Rohrßen

Heinz-Konrad Rohrßen

Ehrennadel in Gold für die 60-jährige Mitgliedschaft im Deutschen Schützenbund (DSB):

Sophie Arndt:

Geboren 1930 und damit ältestes Vereinsmitglied,

Ehrenmitglied des SV Hohnhorst,

60 Jahre im DSB,

2 x Schützenkönigin,

~DANKE Sophie, für Deinen jahrelangen Einsatz~

Ehrennadel in Bronze vom Kreisschützenverband „Nesselblatt“ (KSV):

Ralf-Erich Vogel

Der Verein bedankte sich bei den Geehrten, für ihre ehrenamtliche Vereinsarbeit, mit einem 3-fachen \*Gut Schuss\*!

**Kommen wir nun zum sportlichen Teil:**

**2020:**

**Rundenwettkampf**

Kreisklasse Luftpistole:

1. Platz für unsere Luftpistolen-Mannschaft

(Volker Günther, Peter Arndt, David Flegel)

*Das nur eine Mannschaft in der Wertung war wollen wir nicht verheimlichen. Aber 1.Platz ist 1.Platz!*

In der 1.Kreisklasse, Stehend Auflage:

9. Platz für unsere Mannschaft SV Hohnhorst 1  
(Bärbel Matthias, Ursula Becker, Karin Groß, Ina Waßmann)

In der 2.Kreisklasse, Stehend Auflage:

3. Platz für unsere Mannschaft SV Hohnhorst 2  
(Jan Oliver Waßmann, Gabie Appelt, Burkhard Matthias)

9. Platz für unsere Mannschaft SV Hohnhorst 3  
(Mechthild Gümmer, Helga Röbbbecke, Hannelore Bövers)

**Bei der Kreismeisterschaft ergaben sich folgende Einzelwertungen:**

Luftgewehr Auflage, Altersgruppe Seniorinnen 1:

3. Platz für Karin Groß  
9. Platz für Gabie Appelt

Luftgewehr Auflage, Altersgruppe Seniorinnen 3:

1. Platz für Bärbel Matthias  
4. Platz für Ursula Becker

Luftpistole, Altersgruppe Herren 1:

2. Platz für Mirko Becker

Luftpistole, Altersgruppe Herren 3:

3. Platz für Volker Günther

**2021:**

Corona-Totalausfall

Nach der langen Zwangspause durch Corona, stand die Wahl/Wiederwahl aller Vorstandsposten an. Der *geschäftsführende* Vorstand bleibt unverändert.

Beim *erweiterten* Vorstand konnte endlich wieder der Posten des Waffen und Gerätewartes mit Thomas Markmann besetzt werden. Und der Ältestenrat mit Konrad Becker bekommt Verstärkung von Bärbel Koch und Mechthild Gümmer. Manfred Arndt, der schon viele Jahre im Ältestenrat tätig war, wollte mit seinen 91 Jahren nicht wieder zur Wahl antreten. Das Argument überzeugte auch den 1. Vorsitzenden, der ihn gern im Amt behalten hätte.

Eine besondere Würdigung für seine jahrelange Vereinsarbeit erhielt Werner Bövers, denn er wurde von der Versammlung zum Ehrenvorsitzenden gewählt. Werner ist seit 1993 im Verein und war viele Jahre erfolgreich als 1.Vorsitzender tätig.

Jeder Verein braucht engagierte Mitglieder die die Posten besetzen und die damit verbundenen Arbeiten auch erledigen.

Mit angeregten Gesprächen und gutem Essen endete die Versammlung.

\*Text und Fotos von G. Berger – Arndt\*